
平成２９年９月第５回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議  員  名 会　派

1 福井　康夫 新政会

2 坂井　　徹 〃

3 朝日　等治 〃

4 由田　　隆 〃

5 伊藤　正三 〃

6 丸田　克孝
くらよしアイズ・
倉吉自民共同

7 段塚　廣文 〃

１　市長の政治姿勢について
２　学校再編について

１　観光政策について
　(１)ループ・ワンコインバス
　(２)スポーツツーリズムへの取組み
２　空き家対策計画について
３　中部地震対策について
　(１)地震による住宅修繕に係る特定商取引法違反
　(２)被災者用公営住宅入居期間延長
４　官民連携推進について

１　倉吉市立小鴨小学校の敷地拡張について
２　琴櫻記念館の移設について
３　「倉吉打吹まつり」の総括について

１　行財政改革について
２　職員の人事管理について
３　学校再編について
４　空き家対策計画について
５　楢枯対策について
６　手足口病対策について

一　般　質　問　発　言　通　告　表

平成２９年８月１６日現在

発　言　項　目　（　要　　旨　）

１　健全な財政基盤の確立に向けた取組みについて
　(１)震災後の本市財政状況
　(２)未収金対策の現状
　(３)債権管理条例の制定
２　倉吉市子ども・子育て支援事業計画について
　(１)計画の達成状況と評価
　(２)就学援助の支給時期の前倒し
３　スポーツ振興と地域課題について
　(１)五輪キャンプ（自転車競技）誘致
　(２)スポーツクライミングのアジア選手権の課題

１　倉吉市の経済状況に対する認識について
２　フィギュアミュージアム構想に対する市のスタンスと役割について
３　小川家の今後の整備方針について
４　公立保育園の指定管理者導入について
５　市役所第２庁舎（旧ホテイ堂）の利活用の見込みについて

１　心臓移植に係る被保険者の費用負担について
２　空き家対策計画の策定について
３　鳥獣被害対策について
４　道の駅について
５　体育施設の現状について
６　東京五輪自転車競技事前キャンプの誘致について



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

8 福谷　直美 〃

9 藤井　隆弘 〃

10 山口　博敬
公明党・

グリーン共同

11 鳥飼　幹男 〃

12 中野　　隆 市民共同

13 佐々木敬敏 〃

【各個質問】

14 米田　勝彦 くらよし創生

15 佐藤　博英 日本共産党

１　農業振興について
　(１)鳥獣害対策
２　国指定史跡の整備について
３　小中学校適正配置と地域振興について

１　子育て支援について
　(１)就学援助…支給時期と対象
　(２)給食費の軽減
　(３)在宅保育への支援
　(４)子供食堂
　(５)奨学金…給付制
２　震災対応について
３　学校再編について
４　ガン検診について

１　東京オリンピックについて
２　倉吉打吹まつり-みつぼし踊りについて
３　健診事業について
４　刀剣展示会について
５　農林業対策について

１　鳥取県中部地震について
　(１)被災者住宅再建支援金の支払い
　(２)被災者公営住宅入居延期
２　シルバー人材センター就業時間の規制緩和について

１　税・料の納付について
２　小・中学校の適正配置について
３　職員・教員の時間外労働について
４　自然災害とその対策について
５　空き家対策について

まちの活性化について

１　市民の健康寿命を延ばす受動喫煙防止の対策について
２　県立美術館進捗状況と市の取組みについて
３　雇用促進住宅が民間に移管されて市の対応と活用について

◎くらしよし倉吉　スカイアッププラン（２）
１　安心・安全なまちづくり
　○地域防災計画の見直し
　○避難所
　○台風５号への対応
２　元気なまちづくり（産業振興と雇用）について
３　空き家対策について



順序 会派名 議員名

1 福井　康夫

2 坂井　　徹

3 朝日　等治

4 由田　　隆

5 伊藤　正三

6 丸田　克孝

7 段塚　廣文

8 福谷　直美

9 藤井　隆弘

10 山口　博敬

11 鳥飼　幹男

12 中野　　隆

13 佐々木敬敏

14 くらよし創生 米田　勝彦

15 日本共産党 佐藤　博英

一　般　質　問　発　言　予　定　表

平成２９年９月第５回倉吉市議会定例会

（注）
１．９月定例会の一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

午後

午前

新政会８月２９日（火）

午前

８月３１日（木）

午後

くらよしアイズ・
倉吉自民共同

８月３０日（水）

午前

午後

公明党・
グリーン共同

市民共同


